



高島創生会
万木 豊 議員

代表質問

新年度予算について

問 どのような思いで
新年度予算を組まれたのか。

答 次の世代に「自信」と「誇り」を持って引き
継ぐことのできる高島市のまちづくりの実現
に向けた新年度予算として提案しました。

問 多くの国民が新しい令和と
いう時代に期待を膨らませて
いるまさに今、新年度予算に
対して市民の皆さまの注目度
も高まっているように感じる。
市長の任期も1年を切ったこ
のタイミングで、どのような
思いで新年度予算を組まれた
のか伺う。

答 市長

施政方針で示している、6
つの政策分野における様々な
施策をしっかりと着実に推進
していきます。また、本年4
月からスタートする地方創生
の第2期総合戦略では、それ
ぞれの施策において高島市独

新型
コロナウイルス
対策について

自の事業展開を図り、人口減
少という大きな課題に挑戦し、
次の世代に「自信」と「誇り」
を持って引き継げる高島のま
ちづくりの実現に向けた新年
度予算として、提案をさせて
いただきました。

中華人民共
和国・湖北省・
武漢市におい
て令和元年12
月以降、新型
コロナウイル
スに関連した
感染症の発生
が多数報告さ

問 市民病院での受け入れは可
能か。

答 病院事業管理者

高島市民病院は、「第2種感
染症指定医療機関」の指定を
受けており、4床の感染症病
床を保有しています。要請が
あれば受け入れる準備を整え
ています。

れている。国や県では必要な
情報の収集・公表を行ってい
るが、高島市民にとっても他
人事ではない。実際、2月22
日の3連休以降は、多くの方々
が集まるイベント等も中止さ
れた。長引けば長引くほど経
済への影響が大きくなると思
われる。

問 高島市内で感染者が発見さ
れた場合の対応は。

答 病院事業管理者

県から市に対して連絡があ
り、感染者の状況等につい
ても知らされるのが想定さ
れます。その際には、集団感
染を防ぎ、感染者の蔓延を最

その他の質問

- 環境センター後継処理施設
建設について
- 人口減少に伴う自治組織の
見直しについて
- 高島市教育大綱の最終年度
に向けて

